

MARBELLA
EXPRESS**Hemeroteca ::**
24 de febrero
de 2009
27 de febrero
de 2009,
12:02:18 AM

LOCAL

Los sampedreños se concentran para pedir su independencia

El próximo nueve de marzo, los vecinos de San Pedro Alcántara están llamados a concentrarse en la plaza de la Iglesia para pedir su independencia con motivo de la resolución del Tribunal Supremo, que se hará pública el 10 de marzo y que resolverá si este núcleo poblacional podrá formar un Ayuntamiento propio como municipio independiente de Marbella.

Esta concentración está convocada por la Comisión Promotora por la Independencia y Creación del Municipio de San Pedro Alcántara y por la Asociación Pro Independencia de San Pedro (ISP), quienes afirman que esta petición fue formulada por más de 8.800 sampedreños hace ya más de 21 años.

La concentración comenzará a las 20:30 h. y Manuel López Gómez y Manuel Fernández Valdivia, presidentes de ambos colectivos, invitan a todos los sampedreños, asociaciones de vecinos, culturales, deportivas, sociales y demás colectivos a participar de ella, ya que “es un asunto que afectará a todos los residentes de San Pedro, independientemente de su edad, lugar de origen o ideología”.

Del mismo modo, ambas asociaciones señalan en un comunicado que “el 10 de marzo será un día muy importante ya que el máximo órgano judicial del Estado de Derecho resolverá una de las peticiones más antiguas que conoce San Pedro”. Por lo tanto, piden la colaboración de todos los que piensen igual que ellos para convertir ese día en una “fiesta de la democracia”.

El Tribunal Supremo emitirá el 10 de marzo una resolución sobre la posibilidad de que San Pedro Alcántara conforme un municipio independiente.

Marbella Express. Todos los derechos reservados. ®2009**| www.marbellaexpress.es**
